

Groenlandia

Maravillas de Groenlandia

Salidas de junio a septiembre 2024

Exploraremos activamente el sur de Groenlandia, navegando entre icebergs, caminando sobre el hielo glaciar, tundra, montañas y lenguas glaciares y deslizándonos en kayak entre bloques de hielo. Visitaremos poblaciones inuit, el primer asentamiento vikingo, y disfrutaremos de momentos inolvidables en el campamento glaciar de Qaleraliq. Los vestigios de la convivencia entre culturas inuit y vikinga se encuentran en los pueblos de Qassiarsuk e Igaliku, declarados Patrimonio de la Humanidad.



Glaciar de Qaleraliq

Desde nuestro campamento glaciar seremos testigos del estruendo de los seracs o bloques de hielo desprendiéndose de los frentes glaciares de Qaleraliq.

Navegación por los fiordos

Navegamos por los fiordos en barcos cubiertos, entre icebergs flotantes y a lo largo de frentes glaciares impresionantes. Observar el hielo azul y admirar la belleza del Inlandis o Casquete polar groenlandés

Naturaleza y cultura

Qassiarsuk e Igaliku; pueblos inuit, declarados Patrimonio de la Humanidad, donde se encuentran las más importantes ruinas y reconstrucciones de la época vikinga. Una oportunidad inolvidable para conectarse con la naturaleza y descubrir más sobre la cultura inuit y vikinga de antes y de hoy

ID: 9689 | 27/03/2024

Fechas de salida

25 junio, 2, 9, 16, 23 y 27 julio, 3, 10, 17, 24 y 31 agosto, 3, 7, 10, 14, 17 y 21 septiembre 2024

DIA	RUTA	COMIDAS	ALOJAMIENTOS
1	Vuelo Copenhague o Keflavik - Narsarsuaq. Traslado a Qassiarsuk	-	Albergue
2	Qassiarsuk - Narsaq - fiordo de Qaleraliq	D - A - C	Campamento
3	Qaleraliq - Lago Tasersuatsiaq - Qaleraliq	D - A - C	Campamento
4	Navegación y caminata por los glaciares de Qaleraliq	D - A - C	Campamento
5	Qaleraliq - Igaliku - Qooroq - Qassiarsuk	D - A - C	Hostel
6	Qassiarsuk - Tasiusaq	D - A - C	Albergue
7	Tasiusaq - Valle de las Mil Flores - glaciar Kiattut - Narsarsuaq	D - A - C	Albergue
8	Vuelo Narsarsuaq-Copenhague o Keflavik	-	-

COMIDAS: Desayuno **D** Almuerzo **A** Cena **C**

Precio del viaje

POR PERSONA	
Por persona en habitación compartida	2.395 €
Tasas aéreas Copenhague o Keflavik – Narsarsuaq y regreso (aprox.)	260 €

Notas salidas y precios

Nota I: En el precio de la ruta NO se incluyen vuelos desde/hasta España.

A petición del viajero V.Tuareg puede ocuparse de la gestión de los vuelos; también de la reserva de alojamientos pre o postviaje. Consultar tarifa y disponibilidad

Nota II: Vuelos incluidos desde/hasta Copenhague o Keflavik. Para salidas desde España, prever un día extra antes de la salida y otro después del regreso.

Grupo mínimo 6 viajeros

Servicios incluidos

- Vuelos Copenhague o Keflavík - Narsarssuaq y regreso. Clase turista, con tarifa restringida en cuanto a cambios y cancelaciones
- Guía especialista de habla castellana.
- 4 noches de alojamiento en albergue o similar. Habitación y baño compartido
- 3 noches alojamientos en el campamento glaciar de Qaleraliq. Habitación y baño compartido.
- Todos los desayunos
- Comidas y cenas en los días de ruta
- Cena de despedida con productos tradicionales inuit
- Todos los desplazamientos según programa
- Traslados en barcos semirrígidos
- Visitas y excursiones indicadas en el itinerario como incluidas (excepto las marcadas como "opcionales").
- Visita de las ruinas en Brattahlid
- Seguro de viaje multiaventura
- Tasas aéreas (aprox.) Copenhague o Keflavík - Narsarssuaq y regreso

Servicios NO incluidos

- Vuelos España - Copenhague o Keflavík - España
- Alojamiento y traslados en Copenhague o Keflavík
- Comidas en los días de vuelos
- Bebidas
- Excursiones opcionales
- Entradas a Museos
- Gastos derivados de la climatología adversa (incluidos posibles imprevistos causados por el hielo o condiciones del clima), retrasos o cancelaciones en los vuelos y barcos o incidencias con el equipaje.
- Extras personales, como bebidas, lavandería, teléfono...etc. (entre 60€ y 100€)
- Propinas al personal local de asistencia
- Excursión en Kayak. Recomendable reservar antes de viajar a Groenlandia. 85 €/persona (mínimo 2 personas)
- Seguro opcional de cancelación: 85 €
- Cualquier otro concepto no mencionado en el apartado de servicios incluidos

Itinerario detallado

Día 1

Vuelo Copenhague o Keflavik - Narsarsuaq.
Traslado a Qassiarsuk

Vuelo desde Keflavík o Copenhague a Narsarsuaq, el aeropuerto del sur de Groenlandia.

Llegada y encuentro con nuestro guía. Traslado en zodiac de gran potencia a través del fiordo Tunulliarfik, donde veremos los primeros icebergs del viaje. Continuamos hasta el idílico pueblo granjero de Qassiarsuk, Brattahlid en la época vikinga y declarado recientemente Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Tras acomodarnos en nuestro alojamiento, visitaremos las Ruinas de Brattahlid, capital de la Groenlandia Vikinga.

Visita cultural: En unas dos horas comprenderemos cómo fue la llegada del desterrado Eric el Rojo a Groenlandia en el año 985, por qué llamó a este nuevo territorio "la tierra verde" y por qué fundó allí la primera iglesia cristiana del continente americano. En nuestro agradable paseo por el pueblo, de unos 30 habitantes, mayoritariamente granjeros, podremos observar las ruinas y las extraordinarias reconstrucciones de la iglesia y la casa de Eric el Rojo, aisladas con turba, entendiendo cómo era la vida de los vikingos en el sur de Groenlandia hace 1.000 años. Cena y alojamiento.



Día 2

Qassiarsuk - Narsaq - fiordo de Qaleraliq

Traslado en embarcación semirrígida desde Qassiarsuk hacia el campamento de Qaleraliq. Navegación por el fiordo hasta la colorida ciudad de Narsaq, tercera población más habitada del sur de Groenlandia, con unos 1.500 habitantes. Tiempo libre para visitar el mercado de cazadores, las tiendas de pieles o la lonja de pescado, quedándonos con el sabor de cómo es la vida del pueblo inuit hoy en día. Más tarde continuaremos la navegación atravesando el fiordo Ikersuaq, donde nos sorprenderán los espectaculares icebergs llegados desde el glaciar Eqalorutsit. Tras este nuevo avance, aislados cada vez más de cualquier rastro de civilización, nos internamos en el fiordo de Qaleraliq hasta llegar a su final, donde se encuentra nuestro campamento glaciar.

El campamento de Qaleraliq está situado sobre una elevación de arena fina delante de los frentes glaciares. Ofrece una vista privilegiada del Inlandis, la gran capa de hielo interior de Groenlandia. Estando allí, pronto nos sorprenderá el sonido del hielo resquebrajándose en la lejanía, similar a truenos, o la visión de los grandes seracs precipitándose en el mar.

El campamento está provisto de tiendas-domo comedor, así como de espaciosas tiendas-domo dormitorio preinstaladas.

Cena y noche en el campamento glaciar de Qaleraliq.



Día 3

Qaleraliq - Lago Tasersuatsiaq - Qaleraliq

El día comienza con la ascensión a pie al gran lago Tasersuatsiaq a través de un singular valle de arena de aspecto desértico que conduce, tras un agradable y sorprendente trekking, a un paisaje de tundra frondosa. Tras alcanzar el imponente lago, uno de los más grandes del

sur de Groenlandia, ascenderemos a una montaña de 400 metros de altitud. Desde esta cota, la vista del Inlandis ascendiendo hasta perderse en el infinito Norte es impresionante: rimayas (enormes grietas transversales), morrenas (mezcla de sedimentos y hielo) y nunataks

(islas de roca asomando fuera del hielo) forman las estribaciones del que es segundo glaciar más grande del mundo. Durante la excursión es posible que veamos caribúes y otras especies de fauna ártica.

Cena y noche en el campamento glaciar de Qaleraliq.



Día 4

Navegación y caminata por los glaciares de Qaleraliq

El día comienza con una aproximación en zodiac a los tres frentes glaciares de Qaleraliq. Se trata de hacer un recorrido a baja velocidad de todos los frentes, observando de cerca los seis kilómetros de lengua glaciar cayendo al mar y haciendo pausas para escuchar sus entrañas en movimiento, una experiencia emocionante. Estos frentes glaciares se extendían hace tan solo unos años en un único gran frente que, por efecto del cambio climático, actualmente se encuentra dividido en tres.

Tras la travesía desembarcaremos en tierra y nos equiparemos para hacer la excursión del hielo. Realizaremos una sencilla caminata con crampones, apta para todo el mundo, sobre una de las masas heladas más antiguas del planeta. Un experto guía de montaña se encargará de equiparnos y mantener la seguridad del grupo durante todo el recorrido, al mismo tiempo que compartirá con nosotros detalladas explicaciones sobre las peculiaridades de los glaciares del sur de Groenlandia. Una vivencia única, original y excitante que sorprende tanto a los primerizos como a los ya habituados al particular mundo glaciar. Una de las estampas más

impresionantes y una de las mejores excursiones de toda Groenlandia.

Cena y noche en el campamento glaciar de Qaleraliq.



Día 5

Qaleraliq - Igaliku - Qooroq - Qassiarsuk

Navegación desde Qaleraliq hasta el embarcadero de Itilleq por el fiordo Tunulliarfik. En un entorno bucólico donde iremos encontrando vestigios de la actividad ganadera en la época vikinga. Suave marcha a pie por el Kongevejen o `Sendero de los Reyes´ hasta un collado donde nos detendremos para contemplar el idílico Igaliku, Gardar en la época vikinga. Actualmente un pequeño poblado inuit habitado por 11 personas durante todo el año y tres familias de granjeros. Durante el verano más gente con casas de vacaciones llega a este pueblo con fama de ser la población más bella de toda Groenlandia. En Igaliku descubriremos las ruinas de Gardar, arzobispado y capital religiosa de la Groenlandia vikinga. En 2017, esta área ha sido declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO dado su especial valor testimonial de la presencia vikinga en Groenlandia y su convivencia con el pueblo inuit.

Tras el almuerzo en Igaliku, traslado al embarcadero de Itilleq y regreso a Qassiarsuk. De camino a Qassiarsuk nos adentraremos por el impresionante fiordo de Qooroq, donde se encuentra uno de los frentes glaciares más activos del sur de Groenlandia, navegando hasta el lugar donde la densidad de témpanos de hielo es tal que haga imposible continuar la navegación. Sin duda, una de las mejores estampas de Groenlandia.

Cena y noche en el Leif Eriksson Hostel.



Día 6

Qassiarsuk - Tasiusaq

Marcha a pie hasta la granja de Tasiusaq, habitada por 7 personas que viven en notable aislamiento junto al fiordo de Sermilik, casi siempre bloqueado por el hielo del glaciar Eqaloruutsit. Durante el paseo admiraremos los numerosos lagos escondidos en la tundra y las impresionantes vistas al fiordo salpicado de icebergs.

Opcional: Posibilidad de contratar, in situ, una impresionante excursión en estables kayaks dobles por la "Bahía de los Icebergs". (85 € por persona, mínimo 2 participantes)

Se trata de una etapa de aproximadamente dos horas de duración para la cual no hace falta tener experiencia previa en el manejo del kayak. Acompañados por un guía experto en kayak, se navegará entre numerosos icebergs

y témpanos de hielo en uno de los mejores y más seguros enclaves de toda Groenlandia.

Noche en el albergue de Tasiusaq o en el Leif Eriksson Hostel.



Día 7

Tasiusaq - Valle de las Mil Flores - glaciar Kiattut - Narsarsuaq

Cruce desde Qassiarsuk a Narsarsuaq. Marcha a pie por el Valle de las Mil Flores con espectaculares vistas de los meandros y el enorme valle formado por el retroceso glaciar y la consiguiente sedimentación. Marcha por sendero con cierto desnivel hasta observar el glaciar Kiattut. Hermosas panorámicas del glaciar y sus nunataks o islas de roca aflorando del hielo.

Cena Inuit donde degustaremos diversos productos locales de la dieta tradicional inuit.

Cena y noche en el Leif Eriksson Hostel.

Notas Itinerario

Las rutas dependen de la climatología y el estado del hielo, y son orientativas, pudiendo ser modificadas o adaptadas si fuera necesario.

Las condiciones meteorológicas en el ártico y la capacidad limitada en Groenlandia pueden resultar en retrasos del tráfico llevando a interrupciones, limitaciones o cambios del itinerario. Eso puede resultar en gastos adicionales para comida, alojamiento en hotel y/o transporte no mencionado en el programa. Estos gastos son enteramente responsabilidad del viajero. El operador no puede asumir ninguna responsabilidad, ni económica ni de otro tipo debido a estos cambios.



Día 8

Vuelo Narsarsuaq-Copenhague o Keflavik

Antes del vuelo queda tiempo para visitar el museo local o incluso para realizar un vuelo escénico en helicóptero opcional, y ver toda esta inmensidad desde arriba, algo irrepetible. Luego llegará la hora de despedirse de Groenlandia y embarcar en el avión de vuelta a Copenhague.

Fin de nuestros servicios.



Alojamientos



Campamento de Aventura Glaciar Qaleraliq

El campamento glaciar de Qaleraliq es sin lugar a duda el sitio idóneo para vivir y sentir la naturaleza aún salvaje de Groenlandia. Carece de cualquier edificación, por lo que conserva el equilibrio medioambiental de esta aislada zona. Aunque se trata de un campamento básico, está situado en uno de los lugares más espectaculares y bellos del sur de Groenlandia.

Las cenas y desayunos se realizarán en el campamento en tiendas-domo comedor equipadas con cocina, mesas y sillas. Se duerme en tiendas-domo dormitorio, básicas pero confortables, equipadas con literas tipo camilla albergando a 4 huéspedes en cada habitación.

Se comparte baño portátil que se encuentran a 50 metros del campamento.

El campamento estará montado previamente a nuestra llegada. Este campamento se monta a principios del verano y se desmonta en su totalidad a finales del mismo, no dejando huella de nuestro paso por la naturaleza. Ofrece una singular y privilegiada vista del entorno que lo rodea, sobre todo del emblemático glaciar Qaleraliq que representa la 'puerta de entrada' de todas las expediciones que cruzan el Inlandis desde el Sur hasta el Norte.

El campamento está situado entre dos ríos de agua proveniente de glaciar, que utilizaremos para consumo y aseo. Aunque no existe instalación de duchas como tal ni agua corriente, si dispondremos de agua limpia y pura que baja de estas corrientes. Al estar instalado respetando al detalle la obligación de proteger y conservar la naturaleza salvaje de Groenlandia, no dispone de ciertas comodidades tales como la corriente eléctrica. Por ello recomendamos recargar al máximo las baterías de los equipos electrónicos o llevar varias en caso de necesidad.

Un guía especialista en glaciares asegurará el buen funcionamiento del campamento y se encargará de las excursiones en el hielo.

Albergues:

En Qassiarsuk dormiremos en el [Leif Eriksson Hostel](#), ubicado junto al monumento dedicado al insigne marino vikingo del mismo nombre, hijo del legendario Eric el Rojo. Se trata de un albergue muy acogedor, que dispone de una espaciosa terraza con magníficas vistas al fiordo y de habitaciones múltiples, con servicios y duchas comunes. La pernocta se hará con saco de dormir propio. Las noches en el Leif Eriksson Hostel podrán ser sustituidas por noches en otro albergue de la zona.

Es posible pasar alguna noche en la zona de granjas de Tasiusaq, donde viven solamente 7 habitantes. Disfrutaremos de una estancia en un acogedor Hostel que dispone de una terraza con fantásticas vistas a la bahía, habitaciones cuádruples, ducha y baño seco compartido. La pernocta se hará con saco de dormir propio.

Comidas

En un viaje de aventura en un lugar como Groenlandia, donde casi todos los alimentos llegan por barco desde Europa, la elección de los alimentos, y especialmente la oferta de frutas y verduras, es muy limitada.

Los desayunos serán bastante completos y las comidas serán tipo picnic. Las cenas en el campamento de Qaleraliq se prepararán junto con el guía en tienda-domo habilitada como cocina. En el Leif Eriksson Hostel las cenas serán preparadas por el guía.

Para los picnics: cada participante deberá llevar cubiertos, taza, cantimplora o botella ligera para agua y navaja.

A continuación, os indicamos un listado de posibles comidas que podemos encontrar a lo largo de la ruta:

Desayunos: café, té, infusiones, cacao, leche en polvo, galletas, pan, mermelada, muesli y cereales...

Comida (tipo picnic): pan, queso, embutido, foie-gras, chocolate, frutos secos, galletas, sopa y té caliente...

Cena: En el campamento de Qaleraliq cenaremos platos como pasta, arroces o legumbres cocinados en el campamento junto al guía. En el Leif Eriksson Hostel cenaremos guisos más elaborados con productos locales como pescados, carnes, etc. Al final del viaje haremos una cena "especial inuit" donde podremos probar algunos platos de la dieta inuit tradicional como, a modo de ejemplo, foca, ballena, pescados locales o caribú, entre otros.

Las tareas comunes como ayudar a preparar la comida en el campamento u otras actividades, se realizarán por igual entre todos los participantes del viaje, incluido el guía.

En caso de tener una alergia o intolerancia alimentaria el viajero debe comunicarlo en el mismo momento de la contratación del viaje. Trataremos de adaptar la dieta del viaje o se comunicará en caso de que fuera imposible.

Transporte



Vuelos

El viaje incluye vuelos desde Copenhague o Keflavík a Narsarsuaq y regreso. Equipaje facturado máximo 20 kg + 5 kg en cabina.

En reservas de última hora (a menos de 4 meses de la salida) los vuelos podrían tener escala e incluso algún suplemento.

El importe de las tasas aéreas y gastos de gestión (aprox. 260 €) se confirmará en el momento de su emisión.

Traslados

Los traslados se realizarán en embarcaciones semirrígidas de grandes dimensiones, conducidas por patrones profesionales certificados por la comandancia de la marina danesa, con gran experiencia y especializados en navegación en los fiordos del sur de Groenlandia. Durante la navegación se provee a los viajeros de todo el material de seguridad necesario.

Este tipo de embarcaciones semirrígidas es ideal para acercarnos a los frentes glaciares, navegar entre témpanos de hielo flotantes, disfrutar la sensación de libertad y aprovechar gracias a su velocidad el máximo tiempo en tierra. Tienen poco calado, lo que permite adentrarse en zonas de poca profundidad y realizar desembarcos muy seguros en las playas.

Navegar entre icebergs y observar Auroras Boreales



Entre las muchas actividades y experiencias que realizaremos en este viaje, destacan: navegar en un mar plagado de icebergs, recorrer los frentes glaciares, observar el hielo azul y admirar la belleza del Inlandis o Casquete polar groenlandés.

Realizar una exclusiva excursión con crampones sobre una de las masas heladas más antiguas del planeta, excursión única en Groenlandia.

Visita a la pintoresca y colorida ciudad de Narsaq.

Visitas de Qassiarsuk e Igaliku, Brattahlid y Gardar en la época vikinga, zonas declaradas Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 2017. Se trata de idílicos pueblos inuit donde se encuentran las más importantes ruinas y reconstrucciones de la época vikinga como las de la casa e iglesia de Eric el Rojo en Brattahlid.

Constatar de primera mano los efectos del cambio climático en el sur de Groenlandia.

Cena Inuit donde degustaremos diversos productos locales de la dieta tradicional inuit.

Posibilidad de realizar una inigualable excursión en kayak entre icebergs.

Ser uno de los pocos aventureros privilegiados en pasar una estancia en nuestro campamento glaciar de Qaleraliq instalado un lugar de increíble belleza siendo testigos del estruendo de los seracs o bloques de hielo desprendiéndose de los frentes glaciares de Qaleraliq.

Observar las mágicas y espectaculares auroras boreales (a partir de mediados de agosto) en las noches despejadas.

Posibilidad de avistamiento de fauna ártica: águilas, caribúes, zorros y liebres árticas, focas...

Dificultad / condiciones de viaje

Tipo de viaje y nivel

El viaje es una gran ruta de aventura, nivel fácil, muy espectacular por el ambiente de exploración y descubrimiento de un país salvaje, en condiciones austeras a veces, pero con un nivel físico de los trekking suave y asequible. La excursión al hielo con crampones será guiada por un experto guía de montaña, especialista en seguridad en glaciar, y es también asequible para todo el mundo.

El trekking de Mil flores es más exigente y podría considerarse nivel medio.

En cuanto a la condición física, el viaje es asequible para cualquier persona activa y amante de la vida al aire libre, que no le importe dormir en tienda de campaña y en saco de dormir, acostumbrado a andar en montaña con regularidad.

Consúltanos si tienes dudas sobre tu capacidad física para realizar este viaje.

Guía

El viaje será acompañado por un guía de habla castellana que, en diferentes tramos podrá ir acompañado por uno o dos guías más. La misión del guía es la de mostrar el camino al grupo a través de la ruta, velar por la seguridad de sus participantes y solucionar las posibles incidencias que se puedan originar, pudiendo cambiar la ruta si lo estima necesario. Las tareas comunes, como cargar y descargar equipaje o preparar el material para las actividades se realizarán en cooperación con todo el grupo.

Durante la estancia y aventura en Groenlandia es posible que varios guías se encarguen del buen desarrollo del programa descrito.

Las actividades

La ruta permite al viajero disfrutar del sur de Groenlandia a través de visitas culturales a las principales ciudades y pueblos inuit, así como de actividades físicas tales como etapas de senderismo, una exclusiva caminata por el hielo, una excursión opcional de kayak...

Se admirarán paisajes espectaculares de montañas, tundra y glaciares, así como fiordos repletos de icebergs de diferentes tamaños.

Esto sin olvidarse de la emocionante navegación por los fiordos a bordo de nuestras embarcaciones semirrígidas, que nos acercarán a algunos de los frentes glaciares más impactantes y extensos del sur de Groenlandia.

Trekking, excursiones y senderismo

El trekking más largo es de unas 5 a 6 horas de marcha real (con mochila ligera de día para llevar el

thermo y picnic que será distribuido cada día) por terreno fácil, con un desnivel máximo de 600 metros. Las excursiones restantes son más suaves, de 3 a 5 horas, e intercaladas con días sin marcha. Los viajeros que así lo deseen podrán permanecer en el campamento o en el albergue. Para la excursión con crampones por el glaciar no es necesaria ninguna experiencia previa. En ese trayecto, un experto guía de montaña nos acompañará velando por la seguridad del grupo. Las etapas de senderismo se realizarán por caminos y senderos de tundra o roca. La caminata por el Glaciar Qaleraliq permite explorar varias formaciones heladas tales como grietas o sumideros.

Documentación

Para entrar en el país es necesario pasaporte en regla con validez mínima de 3 meses. No se requiere visado de entrada.

Es responsabilidad del viajero confirmar esta información con la facilitada por el [Ministerio de Asuntos Exteriores](#) en su página web.

Ciudadanos con pasaporte de otra nacionalidad (no español): Contactar con los respectivos Consulados y/o Embajadas para conocer las formalidades de entrada que exigen los países visitados en el viaje.

Situación social y política del país de destino: Viatges Tuareg se remite a los avisos y recomendaciones facilitados por el [Ministerio de Asuntos Exteriores](#) en su página web.

Sanidad

No hay vacunas obligatorias ni recomendaciones sanitarias específicas.

Aconsejable llevar TARJETA SANITARIA EUROPEA.

Viatges Tuareg puede informar únicamente sobre los requisitos sanitarios obligatorios exigidos por el país de destino, y añadir alguna recomendación en base a experiencias propias. Las recomendaciones sanitarias y profilaxis deben de consultarse con un profesional médico, o dirigirse a los avisos de los organismos sanitarios oficiales.

La información oficial sobre precauciones sanitarias y vacunas puede encontrarse en la web del [Ministerio de Sanidad y Consumo](#)

La Generalitat de Catalunya pone a disposición del viajero el teléfono de Sanitat Respon 932483335 y la página web [Consells i vacunacions a viatgers internacionals](#) donde encontrar información sobre los centros de vacunación.

INFORMACION COMPLEMENTARIA

Excursiones opcionales (recomendamos realizar la reserva en el momento de contratar el viaje, para asegurar la disponibilidad):

- Kayak entre icebergs: 85€ por persona aprox. (mínimo 2 personas).

Qué llevar

Recomendamos para el equipaje una mochila o bolsa estanca con tirantes. Nunca maletas por la incomodidad que supone en este viaje.

No es necesario ningún material específico, únicamente el material normal de trekking y **saco de dormir**

La ropa de agua no es necesario que sea exclusivamente Gore tex.

Mochila de día (20-30 litros), petate o trolley máx. 20 Kg, neceser con artículos de aseo personal, botas o zapatillas de trekking, pantalones impermeable, chaqueta impermeable, abrigo segunda capa, forro polar, camiseta fibra sintética de secado rápido, pantalón trekking, gorros, guantes y braga cuello, ropa y toalla de baño, red y repelente anti-mosquitos, ropa térmica secado rápido, calcetines trekking, chanclas cerradas, toalla sintética, crema solar, linterna o frontal, almohada, bastones trekking (si estás acostumbrado a usarlos), gafas sol, antifaz viaje, cantimplora, **taza y cubiertos**, tapones oídos.

Bajo disponibilidad, es posible alquilar el saco de dormir (30€ aprox.8 días) o los bastones de trekking (15€ aprox. 8 días) en el albergue Leif Eriksson de Qassiarsuk, así como la red mosquitera para la cabeza. Confirmar a la hora de realizar la reserva.

Además de la documentación, se recomienda llevar en cabina la ropa imprescindible en mochila de mano: botas y pantalones de trekking, camiseta térmica, forro polar y chaqueta tipo Gore-Tex puestos; pantalones impermeables, gafas, gorro, guantes y otros objetos que te parezcan importantes.

El equipaje de mano debe ser de un peso máximo de 5 kg y cuyas dimensiones no excedan de 55x40x23 cm. Recomendamos consultar las limitaciones de equipaje de mano con la aerolínea correspondiente.

Información sobre el [clima](#)

Moneda

En Groenlandia la moneda oficial es la Corona Danesa (DKK) y en Islandia, la Corona Islandesa (ISK) En Reykjavík y Copenhague es posible pagar todo con tarjeta de crédito, no obstante, se puede conseguir coronas islandesas o danesas con la tarjeta Visa, 4B o Mastercard en los cajeros automáticos.

Cambio de moneda: Corona danesa. Aprox. 1€ = 7,4 DKK. Corona islandesa. Aprox. 1€ = 151,2 ISK (Dato de septiembre de 2023)

Groenlandia es uno de los países más caros del mundo. Los precios son 2 a 4 veces superiores a los de España. El dinero de bolsillo que se ha de calcular para gastos extra es de unas 450 a 750 coronas (entre 60 y 100 €).

En Groenlandia recomendamos llevar efectivo en euros siendo posible realizar el cambio a coronas danesas en nuestro albergue Leif Eriksson-Qassiarsuk. No obstante, es posible pagar con tarjeta VISA en nuestro albergue y en algunos establecimientos.

La **telefonía móvil** de la mayoría de los operadores en España funciona en los núcleos urbanos de Narsarsuaq, Qassiarsuk, Igaliku y Narsaq. En el campamento hay teléfono satélite Iridium y dispositivo de mensajería vía satélite Delorme. Los barcos cuentan con radio de banda marina. Todos los guías llevarán un mensajero vía satélite Delorme. Disponemos de servicio WIFI limitado y previo pago en el Leif Eriksson Hostel en Qassiarsuk

CONCURSO DE FOTOGRAFIA Y DE VIDEO

Condiciones de participación en http://www.tuaresgviatges.es/concurso/concursofotografia_bases.php

Este dossier constituye una oferta de viaje genérica que debe de considerarse como provisional por la antelación a la fecha de salida con la que se publica. En el contrato de viaje que se entrega al efectuar el pago final se detallan los servicios contratados definitivamente.

Las condiciones generales que rigen el viaje se encuentran en el Catálogo Publicitario de Viatges Tuareg y en la página web www.tuaresg.com

